

Prof. Klaus Fischer spendet 70.000 Euro an Kitas und Vereine

Sieben Kindergärten erhalten von Prof. Fischer insgesamt 55.000 Euro. Darunter sind auch der Kindergarten St. Elisabeth in Altheim und der Kindergarten Tüpfelchen in Bildechingen. Weitere 15.000 Euro gehen an die Vereine in Altheim. Die Spendenschecks übergab Prof. Fischer den Kindergärten-Leiterinnen am Hauptsitz der Unternehmensgruppe fischer. Für die Vereine nahm Altheims Ortsvorsteherin Sylvia Becht die Spende von Prof. Fischer entgegen.

Im Austausch zwischen Prof. Fischer und den Leiterinnen von fünf Kitas aus der Region um den Hauptsitz der Unternehmensgruppe fischer wurde einmal mehr deutlich, welche Defizite die aktuelle Corona-Krise auch in der Bildung zutage fördert. „In Deutschland wird viel zu wenig zielgerichtet in unseren Nachwuchs investiert, gerade auch in den Kindergärten“, sagt Prof Fischer. „Auf lange Sicht wird das nicht funktionieren. Dabei sind die jungen Menschen das größte Kapital unserer Gesellschaft. Sie sind unsere Zukunft.“

Der Inhaber der Unternehmensgruppe belässt es aber nicht bei der Kritik. Wie so oft geht er selbst mit bestem Beispiel voran. So überreichte er am Hauptsitz des Unternehmens 40.000 Euro an die Leiterinnen von fünf Kindergärten in der Region. Mit dem Geld soll der Nachwuchs gezielt gefördert werden. Jeweils 7.500 Euro erhielten der Kindergarten St. Elisabeth in Altheim, der Kindergarten Tüpfelchen in Bildechingen, der Kindergarten blinkender Sonnenstern in Salzstetten und der Kindergarten Herz-Jesu in Lützenhardt. Eine Spende von 10.000 Euro übergab Klaus Fischer an das Kinderhaus Im Himmelreich in Waldachtal-Tumlingen mit seinen drei Abteilungen Kita, Kinderkrippe und Kinderhort. Im badischen Denzlingen erhalten der Kindergarten St. Josef und der Kindergarten Arche ebenfalls je 7.500 Euro.

Diese Beträge sind Teil einer Gesamtsumme von 250.000 Euro. Davon spendet Prof. Fischer 150.000 Euro anlässlich seines 70. Geburtstages an Vereine, Bildungseinrichtungen und ehrenamtliche Organisationen. Ebenso erhalten Einrichtungen für benachteiligte und kranke Jugendliche und Kinder Spenden. 100.000 Euro bekommt der fischer Unterstützungsverein für in Not geratene Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie für deren Angehörige.

Darüber hinaus unterstützt Prof. Fischer seit vielen Jahren persönlich, mit seinem Unternehmen oder über seine Klaus Fischer Stiftung Kitas und Schulen in der Region sowie Universitäten. So engagiert sich das Unternehmen an zahlreichen Aktionen, die Kinder an Firmen heranzuführen. „Kinder sollten Unternehmen schon im frühen Alter kennenlernen und dabei über den Tellerrand hinausblicken“, sagt Klaus Fischer. 2013 gründete Prof. Fischer die Klaus Fischer Stiftung zur Förderung der Kinder- und Jugendbildung, insbesondere zur Unterstützung von Kindergärten und Schulen schwerpunktmäßig in der Region sowie zur Förderung kultureller Veranstaltungen.

Besonders am Herzen liegen Prof. Fischer die Vereine in der Region. Zu deren Unterstützung spendet er darum 15.000 Euro an die Gemeinde Altheim. Ortsvorsteherin Sylvia Becht nahm die Spende am Hauptsitz in Tumlingen entgegen.

„Für unsere Gemeinden ist es wichtig, dass Vereine die notwendigen Mittel erhalten, um im Sinne aller aktiv sein zu können“, sagt Prof. Fischer. Mit Altheim und seinen

engagierten Vereinen ist er seit vielen Jahren eng verbunden, für die er regelmäßig spendet. „Wir schätzen die Großzügigkeit von Prof. Fischer sehr. Diese besondere Spende unterstreicht einmal mehr seine außergewöhnliche Heimatverbundenheit. Im Namen der mit dem Geld geförderten Vereine bedanke ich mich sehr herzlich bei ihm“, sagte Ortsvorsteherin Sylvia Becht bei der Übergabe der Spende.